

Sortir

LES ANDELYS > CE VENDREDI SOIR, A LA SALLE DES FÊTES

« À tout'vapeur » sur les planches

Le personnel de l'association d'insertion « A tout'vapeur » va faire ses premiers pas sur scène, ce vendredi soir à la salle des fêtes. Les filles de la repasserie et de la boutique joueront « Vapeur de mots », une pièce qu'elles ont elles-mêmes écrite à partir de textes produits en atelier d'écriture. « Cet atelier a été mis en place pour vaincre les barrières de l'écrit notamment dans la rédaction de lettres de motivation et de l'oral pour les appels téléphoniques et les entretiens professionnels », explique Pierre Crenn, le président de l'association.

L'animation de l'atelier a été confiée à Dominique Flau-Chambrier, intervenante au sein de l'association « Théâtre de l'Écho » à Rouen. Elle a demandé aux salariées de décrire une situation très douloureuse qu'elles ont vécue en quelques lignes. Tel était le point de départ du spectacle « Vapeur de mots ». La situation est ensuite travaillée à l'écrit, transformée en texte avec l'auteur avant de devenir un texte sonore susceptible d'être lu en public. C'est ce qui va donner lieu à la représentation. « Vapeur de mots, ce sont ces bulles légères, ces gouttes de soleil, ces exhalaisons de l'esprit, quand la fatigue n'arrive pas à ju-



■ Les salariées d'A tout'vapeur vont lâcher les fers à repasser...



guler la soif de vivre et de rêver, qu'elles ont glissés sur mes feuilles de papier », décrit Dominique Flau-Chambrier. Nul doute que cette expérience devrait servir pour l'avenir à ces comédiennes d'un jour.

● « Vapeur de mots », le vendredi 12 décembre à 18 h 30 à la salle des fêtes. Entrée gratuite.

■ ... pour jouer les comédiennes le temps d'une représentation théâtrale.